

町の動き

望月町長(右)、小沢前町長(左)
5周年を記念する植樹

植樹に参加した区長



合併5周年記念植樹

6月7日 「南部町合併5周年記念

植樹」が県の「100万本植樹運動」と連携して、県・町議会議員、区長、財産区代表者、県・町関係者等が出席する中、アルカディア南部総合公園で行われました。

式典では、町長が「合併して5年の月日がたちました。これからも町民一體となつた町づくりをしていきましょう」とあいさつをし、その後、植樹を行いました。今回、テニスコート周



辺に植えたのは、八重桜23本。「みどりの少年隊」の中学生がお手伝いをして参加者が慎重に丁寧に植樹しました。



「緑の募金」

ご協力ありがとうございました。

募金総額

840,400円

お寄せいただいた募金は、県・町の緑化推進や「緑の少年隊」の育成などに有効に活用させていただきます。

食生活 ×

自分にあった箸選び

箸は中国から朝鮮半島を経て日本に伝わりました。以来約1300年の歴史の中で、箸だけで食べる日本の文化が形成されました。箸の機能には、つまむ、挟む、支える、運ぶ、切る、裂く、ほぐす、はがす、すくう、くるむ、のせる、押えるなど12の機能があります。長さの目安は親指と人差し指を直角に広げた長さの1.5倍。又は身長の15%です。重さもある程度必要で、大人で15~20g程度です。自分の手にあつた箸で、纖細できれいな箸さばきを身につけたいものです。

箸の最初は、一本の竹をピンセットのように折り曲げた形のもの(折箸)で、一般の人人が使うものではなく、神様が使う神器であり、天皇だけが使えるものだつたようです。後に2本一組の箸(唐箸)となりました。また、日本の食事で箸を使う風習を広めたのは、聖徳太子と言われています。

やつてはいけない箸
いくつ知っていますか?

受け箸・移り箸・かき箸・空箸
くわえ箸・こじ箸・込み箸・探し箸
刺し箸・涙箸・ねぶり箸・箸渡し・二人箸
渡し箸・迷い箸・持ち箸・寄せ箸